

## **EP PETROECUADOR DESARROLLA ACCIONES DE PREVENCIÓN EN SUS INSTALACIONES PARA AFRONTAR EVENTOS DEL VOLCÁN COTOPAXI**

La Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador EP PETROECUADOR, informó que continúa realizando actividades preventivas para precautelar el normal funcionamiento de la operación de las instalaciones petroleras ubicadas en la zona de influencia del volcán Cotopaxi.

EP PETROECUADOR, comunicó que en el sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE), se ejecutaron trabajos de soterramiento y de embaulamiento de la tubería en el tramo del Oleoducto que cruza con el río San Pedro en el sector de la incidencia en el Valle de los Chillos, con reforzamiento de una loza de hormigón en el tramo subfluvial del río.

Así mismo informó que en el Poliducto Quito-Ambato, que transporta derivados de petróleo, gasolina y diésel, en el tramo de influencia del volcán Cotopaxi, se continúa con el proceso de enterrado de 17 kilómetros de tubería y su avance en los trabajos es del 42% de lo planificado, esto es 7,15 kilómetros en el sector de Pasto Calle y Chalpi.

En el Poliducto Shushufindi – Quito en los tramos ubicados en la zona vulnerable, la petrolera pública realiza actividades constantes de monitoreo a fin de proteger las instalaciones y no constituyen un riesgo para las poblaciones que atraviesa la línea que transporta productos limpios.

Así mismo, destacó que tanto su personal técnico-operativo como administrativo realizan actividades de capacitación permanente para enfrentar este tipo de contingencias, por lo que se ha ejecutado talleres de entrenamiento en respuesta a emergencias de manera práctica, capacitando a 694 funcionarios de la Empresa a nivel nacional.